



Donada por Japón, Bomberos de Talagante recibe moderno carro bomba con escala de 35 metros de altura

Description

Este viernes 4 de agosto, en el Parque Tegualda de la comuna de Talagante, se llevó a cabo la ceremonia de entrega de las llaves del carro bomba que servirá a toda la Provincia de Talagante para hacer frente a incendios o rescates que hasta el día de hoy se dificultaban por la falta este equipamiento de alta capacidad y tecnología.



Sebastián Rosas, Super Intendente de Bomberos de Talagante, agradeciendo donación del pueblo de Japón.

Presidida por el Delegado Presidencial Provincial (subrogante) Giordano Delpin, el Embajador del Japón en Chile Sr. Shibuya Kazuhisa, el Super Intendente de Bomberos de Talagante, el también concejal de la comuna Sebastián Rosas y el Alcalde de Talagante Carlos Álvarez, y con la presencia de las más altas autoridades políticas, sociales, militares y religiosas de la Provincia.

La máquina es de marca HINO del año 1996 con una escala de 35 metros y con 30.000 kilómetros de recorrido. El carro, que fue pasado por una mantención exhaustiva en Japón antes de ser enviada a nuestro país, está avaluado en 187.000 dólares. Además, su entrega incorpora costos de mantención y la capacitación de los bomberos de Talagante que la operarán en el territorio.

La capacitación se realizó durante la semana que termina en la Academia Nacional del Cuerpo de Bomberos y sus actuales operadores recibieron su primera instrucción formal para el manejo y mantención de estos sofisticados equipos y maquinaria. Durante la ceremonia de entrega, el nuevo equipo a cargo hizo una demostración a las autoridades y asistentes a la ceremonia.



Bomberos de Talagante demostrando que ya están preparados para tomar el control del nuevo carro bomba y su escalera de 35 metros

Sebastián Rosas, Super Intendente de Bomberos de Talagante, señaló que “con la incorporación de este moderno carro y equipos, las labores de los y las voluntarios se podrán hacer de manera más efectiva y eficiente en los casos de emergencia que van en directo beneficio de los vecinos y vecinas de Talagante y alrededores.

Además complementó: “En la práctica este carro podrá atender de manera directa las emergencias de las comunas de la provincia que se completan con El Monte, Padre Hurtado, Peñaflores e Isla de Maipo; pero también estará disponible para apoyar requerimientos de las provincias del Maipo, Melipilla e incluso San Antonio”.



Alcalde de Talagante, Carlos Álvarez, junto a Sebastián Rosas inspeccionando el nuevo carro

Fuente: El Maipo

Date Created
Agosto 2023